Porträt binova GmbH mit ihrer Marke rethink®

#rethinkyourmobility –nachhaltige Lastenräder mit Rahmen aus Holz und neodrives Z20 sind dein Begleiter im Alltag. Upcycling-Zubehör und langlebige Qualität sorgen für kompromisslose Mobilität und Flexibilität in allen Alltagssituationen.

Die binova GmbH hat sich aufgrund anhaltender Lieferschwierigkeiten von Bauteilen aus dem Motorengeschäft zurückgezogen und bietet nun seit mehr als 2 Jahren nachhaltige Lastenräder aus eigener Produktion an.

Mit der Marke rethink® wird das Herzstück eines Fahrrads, also der Rahmen, neu gedacht. Obgleich nicht die erste Marke mit Fahrrädern aus Holz, ist rethink® die erste, die mit Lastenrädern mit Holzrahmen in Serie gegangen ist. Der Motor der E-Bikes kommt von Alber GmbH und wird, wie die Räder selbst, in Deutschland produziert.

Die Maxime bei der Auswahl der restlichen Komponenten lautet: zuerst lokal, dann regional, Deutschland, Europa, dann weltweit. Wichtig ist die Langlebigkeit, die auch Teil nachhaltigen Handelns ist. Komponenten namhafter Hersteller finden zusammen mit eigens entwickelten Bauteilen Verwendung und komplettieren zusammen mit viel Handarbeit ein qualitativ hochwertiges Rad.

Rethink® denkt Nachhaltigkeit neu, denn nicht nur beim Rad konzentrieren sie sich auf ressourcenschonende Werkstoffe, auch beim Zubehör spielt Ökologie eine Rolle. Sowohl die Fahrradtaschen als auch die Kistenabdeckung (Persenning) sind aus wiederverwerteten (Upcycling) Materialen. Alte Fahrradschläuche werden zu Taschen und LKW-Plane dient als Material für die Abdeckung.

Soziales Engagement: Zum Thema Nachhaltigkeit gehört aber nicht nur unsere Natur, sondern auch unser Gesellschaft. Darum arbeiten rethink® eng mit verschiedenen Stellen der AWO zusammen, um Produkte zu entwerfen und zu fertigen. In einer Werkstatt für Menschen mit Behinderung und einer Jugendwerkstatt wird Personen, die auf dem ersten Arbeitsmarkt keinen Anschluss finden, eine Möglichkeit am Arbeitsleben teilzunehmen gegeben.